

※裏面もあります。

東貴志小学校学校運営協議会『コミスクだより』

令和6年度 11月号

## 東貴志小学校から、地域の皆様へ

いつも  
ありがとう

いつもお世話になり、ありがとうございます。

日が短くなり、秋の深まりを感じるようになりました。一日の寒暖差が大きく、体調を崩しやすい時期です。地域の皆様、どうぞご自愛ください。



学校HP

学校運営協議会長 松田修一 / 東貴志小学校長 三浦正嗣 / 育友会長 苫谷樹

### 丹生神社の秋まつりに参加しました！

丹生神社の秋まつりに4・5・6年生で参加させていただき、みんなで元気よく子供神輿を担ぎました。行事や地域の皆様とのふれ合いをとおして、地域を大切にする心情が養われます。貴重な機会を与えていただき、ありがとうございました！



### 運動会、どうぞご観覧ください！

11月9日（土）に運動会を開催予定です。地域の皆様にもご観覧いただけます。どうぞ東貴志小学校の子供たちに、温かいご声援をお願いします！



昨年度の運動会

※裏面もあります。

## 学校開放週間、ぜひ、学校に来てください！

11月27日（水）と29日（金）は学校開放日となっています。午前8時半頃から下校までの間、地域の皆様も是非ご都合のよい時に学校・子供たちの様子を見に来てくださいね。

## コミセンまつり、子供たちの作品を出展！

11月16日（土）・17日（日）に東貴志コミュニティセンターで開催される「東貴志コミセン祭り」に、子供たちの作品を展示させていただきます。また、16日（土）には、職員が模擬店（フランクフルト）の運営にもご協力させていただきます。皆様、どうぞご来場ください。



昨年度の作品展示

## 古紙回収にご協力ください！

11月24日（日）に育友会事業の古紙回収を実施します。詳しくは、各戸に1枚ずつ配布させていただく、別紙「古紙回収へのご協力をお願い」プリントをご覧ください。

かさばって場所をとるにも関わらず、「学校の古紙回収のために」と古紙を保管していただいているご家庭がたくさんあるようで、本当に感謝いたします。

どうぞよろしくお願いします。

※古紙回収の利益で、地域に設置する「のぼり旗」等を購入しています。

